

**Segunda sesión del Ciclo
conmemorativo del L
Aniversario de la tragedia de
Ribadelago**

Madrid, 03 de octubre de 2009

Se inicia el ciclo conmemorativo del 100 aniversario de la tragedia de Ribadelago

Ayer día 2 de octubre tuvo lugar en un abarrotado Salón Viriato de La Casa de Zamora la celebración de la segunda sesión del ciclo cultural organizado por la entidad zamorana en Madrid para conmemorar el quincuagésimo aniversario de la tragedia de Ribadelago.

La sesión celebrada ayer, que tomaba la forma de un video forum, llevaba por título “**Fernando López Heptener: el gran cronista de Zamora**”, fue conducida por el periodista Carlos Prieto, ex-presidente de La Casa de Zamora y en la misma participaron dos de los hijos de Fernando López Heptener, José Luis López Krahe y Alejandro López Krahe. En su alocución, Carlos Prieto realizó un emotivo perfil del zamorano López Heptener, nacido en Écija en 1902 y que llegó a Zamora en 1929 para trabajar en “Saltos del Duero”, provincia en la que se afincaría durante el resto de su vida. A continuación, sus hijos desgranaron el perfil biográfico de su padre: aficionado desde niño al cine y a la fotografía, López Heptener se convirtió en el gran testigo de gran parte del siglo XX zamorano con sus fotografías y con sus películas sobre la provincia y sobre las obras públicas que se iban acometiendo en la misma.

Durante el acto se proyectó en primer lugar “Historia de una papel” película cómica muda rodada en 1930 y que actualmente está depositada en la Filmoteca española. A continuación se proyectaron los cortos documentales “Por tierras de Zamora”, rodado en 1933 y

que quizá es el primer documental realizado sobre la provincia y en el que se repasa tanto el pasado (el arte románico de la capital) como el futuro de la provincia, a través de las grandes obras hidráulicas, y “Ayer y hoy en Castilla”, documental de temática similar al anterior. El acto concluyó con la proyección de una selección de noticias de NO-DO relativas a la provincia de Zamora, entre las que se encontraban varias relativas a la catástrofe de Ribadelago.

El ciclo, organizado por la Secretaria General de La Casa de Zamora, Ana Belén Rodríguez, continuará el próximo jueves día 8 de octubre, con la celebración de la Mesa Redonda “*Roturas de las presas: La presa de Vega de Tera*”, organizada en colaboración con el Colegio de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos de Madrid, dónde se debatirán las circunstancias que acompañaron a la construcción de la presa sanabresa, así como las causas que provocaron su rotura.